



豊田市立萩野小学校たより  
第287号 令和3年10月7日発行

# 萩野の子



学校 HP 携帯サイト



米づくりにチャレンジ！ 秋空のもと「稻刈り体験」

9月29日

9月29日（水）、爽やかな秋空のもと、全校で稻刈り体験を実施しました。5月24日に田植えを行ってから、5・6年生が中心になって除草作業等の世話をしてきた稻が実をつけ、収穫を迎えました。当日はスマイル班（縦割り班）に分かれて、鎌を使い手作業で一株ずつ丁寧に刈り取りました。始めは鎌の扱いが難しく戦苦闘しましたが、慣れるにしたがって「ザク、ザク」という心地よい音が、田んぼのあちこちから聞こえてきました。

今回の稻刈りに向けて、5・6年生は、事前に鎌の使い方や稻束の結び方を地域の方に教えてもらいました。5・6年生が下位学年の達に優しくやり方教えている姿は、とても頼もしく感じました。刈り取った稻束は、学校に持ち帰り、稻架（はざ）にかけて天日干しをしています。美味しいお米が食べられるのが楽しみです。

この活動は、「萩野 NPO 結の家」の皆様に御協力いただき実施しています。



## 就学時検診 令和4年度入学予定者 6名！

10月4日

10月4日に令和4年度入学予定者を対象にした就学時検診を実施しました。就学時検診は学校保健安全法に基づき、就学時の心身の健康状態を把握するために行われます。来年度の本校の入学予定者6名（男子4女子2）が、歯科検診・内科検診・知能検査等を受けました。半年後には、明るく元気な姿で入学してくることを楽しみにしています。

一日入学は、2月1日に予定しています。



## 公共施設見学 3・4年生

10月5日

10月5日(火)、3・4年生が社会科の校外学習で市内の公共施設見学に出かけました。

渡刈クリーンセンターのエコット（豊田市環境学習施設）では、渡刈クリーンセンターの概要や豊田市のごみについて学んだ後、実際に収集された燃えるごみが、どのように処理されるのか見学しました。中央制御室やプラットホーム（パッカー車で集められたごみを投入する場所）、流動床式熱分解炉等、臭いや有害な物質を出さずに工夫して処理していることを学びました。

豊田市防災学習センター（豊田中消防署）では、地震体験や煙脱出体験を行って、様々な災害から身を守ることの大切さを学びました、消防車両の見学もさせてもらい、はしご車の大きさにびっくりし、値段（2億円以上）を聞いてさらにびっくりしていました。



## 学芸会（萩野子供歌舞伎） 11月13日（土）実施予定です

県下に発出されていた緊急事態宣言が解除されました。学芸会は感染症対策を実施した上で実施予定です。今後の感染症蔓延状況によって変更になる場合は、速やかに連絡します。

